

CITATION DU CARDINAL JEAN-MARIE LUSTIGER

→**L'antisémitisme est un péché.**

« L'antisémitisme chrétien apparaît non pas comme un problème particulier de racisme parmi d'autres mais en vérité comme un péché- un péché dont l'énormité est significative d'une infidélité profonde à la grâce du Christ [...] Les juifs ne sont ce qu'ils sont que dans la mesure où ils sont les témoins de l'Élection. Leur rejet est, de la part les chrétiens une appropriation abusive ou blasphématoire de l'Élection. C'est refuser concrètement la réalité du don de Dieu, des chemins de Dieu »
In *La Promesse- Parole et Silence* 2002